

# 「にじいろ」新聞 vol. 106

やっと秋らしく涼しい日も増えてきました。皆さん、体調には充分気を付けてくださいね。  
10月は森まつりのハンドベル発表、緊張もしたけど元気に盛り上がりました！  
早いものであと2ヶ月でクリスマス会。次はクリスマス会での発表準備です 😊



## 水墨画・黒彩画作品展 in いせトピア

作品展に来場されていた生徒さんとも仲良くなり、森まつりにもお越しいただきました！  
後日、2度目の鑑賞に行かれた方もみえるほど、水墨画の世界観に魅了されました。😊



## お花教室

森まつり用の大きな生け花も皆で作成！森まつりを彩りました ✨



## 森まつりお疲れ様会

コーヒーアートのあとは森まつりのお疲れ様会を開催！  
ウイナーコーヒーを楽しみました。😊



## 速報 NEW RELEASE

## ハンドベル発表

10月20日（日）  
第26回福祉の森まつり開催！！  
来場者1,100人超と大勢の皆さんの前で「ハッピートーン」と新曲の「カラフルダンス」を披露しました。😊



## 点描画教室

講師もビックリされるほど、とても集中した作品づくり。  
多い方では5枚も完成させることができました。😊